

Coucou les copains et Laurence !

Voici ce que j'ai préféré dans le Sud de l'Australie :

- Aller à Kangaroo Island (l'île des kangourous) où dans notre jardin il y avait une famille de koalas (une maman, un papa et un bébé). J'ai adoré voir les koalas ! Ce sont mes animaux préférés.



- On est aussi allé sur une plage où il y avait pleins de lions de mer.



- Un autre jour on a nagé avec une vingtaine de dauphins.



- Aller à Tower Hill où on a appris à lancer le javelot comme le faisaient les aborigènes.



- Aller à Kennett River, où on a vu un koala descendre d'un arbre et passer juste à côté de nous (à 1 mètre) pour aller chasser un plus petit koala sur un autre arbre. Le petit koala s'est mis sur une branche toute fine où l'autre ne pouvait pas aller.

